

# La familia de Egaña sigue sin noticias después de 12 días de secuestro

EFE | San Sebastián | 22 MAR 1986

Archivado en:  
José María Egaña  
  
n

Enviar

Imprimir

Guardar

La familia del industrial Jose María Egaña continúa a la espera de recibir las primeras noticias de la situación de éste, tras cumplirse 12 días de su secuestro. Egaña, de 61 años de edad, fue secuestrado por ETA Militar en la mañana del 10 de marzo, después de abandonar su domicilio de San Sebastián para dirigirse a la empresa Krafft, de la que es socio fundador y presidente del Consejo de Administración. El portavoz de la familia Egaña, Antonio Elósegui precisó ayer por la mañana que, a pesar de que las personas que han vivido experiencias similares considera que esta situación puede prolongarse, "la familia se está poniendo nerviosa y empieza ya a inquietarse".

"La recepción de una firma y dos palabras en las que nos indicara que está bien hubieran bastado para tranquilizar a sus familiares", aseguró Elósegui. "Sin embargo", añadió, "nos dicen que tenemos que resignarnos y esperar".

El domicilio de los Egaña continúa recibiendo numerosas llamadas de solidaridad, aunque las visitas son más bien escasas "porque la familia", dice Elósegui, "prefiere mantenerse un poco apartada".

Varias personas que sufrieron con anterioridad secuestros se desplazaron, no obstante, hasta la vivienda familiar, para narrar sus experiencias y aconsejar a la familia en estos momentos.